

Donde me dijeron que **No construí mi camino**

¿Quién nos dijo que las carreras universitarias tenían
género?



¿POR QUÉ HABLAR DE ESTO EN 2025?

LAS MUJERES REPRESENTAMOS MENOS DEL

30%

en carreras STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas)

Esto no es solo un dato es
un llamado a la ACCIÓN.

Cuando decidí estudiar ingeniería, escuché muchas veces:

“Eso no es para mujeres.”

“¿Estás segura?
Es muy pesado.”



“Vas a estar rodeada de puros hombres.”

SI ALGUNA VEZ TE DIJERON QUE NO, HAZLO TU MOTOR.

Atrévete a estudiar esa carrera que sueñas, aunque parezca difícil, aunque parezca “para hombres”.

**Porque el mundo
necesita:**



TU TALENTO



TU VISIÓN



TU FUERZA





NO ESPERES A QUE TE DEN PERMISO.

TOMA TU LUGAR. CONSTRUYE TU

CAMINO. Y HAZ HISTORIA.





Gracias